

2023・7・31



8月えんだより



7月は雨の日が続いたり後半は猛烈な暑さの日が続いたり、不安定な天気が多かった1か月でした。さて、7月からはじまった水遊びでは楽しく遊ぶこともたちの歓声が多く聞こえるようになり、はじめの頃は水が苦手な気分が乗らなかった子も、今では顔に水がかかっても平気な様子で楽しんでいます。たった数カ月ですが、確実に成長している子どもたちをみて嬉しい気持ちになりました。そして、いよいよ8月5日は『夏まつり』。子どもたちとともに、楽しい気持ちで過ごせればと思っていますのでお忙しいなかですがご参加のほどよろしくお願い致します。

♡ 保育参加のおしらせ ♡

9月9日(土) うみ組・だいち組…9時～10時
 (9時半頃～みんなでお話しましょう)
 あめ組 … 10時半～11時半
 (11時頃～みんなでお話しましょう)



※保育参加の日の午後保育はありません。ご家庭での保育のご協をお願い致します。

※詳細は後日別紙にてお伝え致します。

☺ 保護者の皆様も、保育にご参加ください ☺

9月行事予定

5日(土) …夏まつり	21日(月) …避難訓練
22日(火) …身体測定	29日(火) …誕生日会

○あめ組○

毎日暑い日が続いていますね。あめ組さんは、プール遊びを満喫しています。ワニ泳ぎや寝そべて足をバタバタ、水面を叩き水しぶきと声をあげて友達と一緒に遊ぶ姿など一人ひとり違った姿を見せてくれます。

「今日の水遊びは洗濯ごっこしよ～」と提案すると、嬉しそうな笑顔♪「好きなハンカチを選んでどうぞ」とそれぞれ好きな色や柄を選んでいました。たらいや洗面器に水と泡ソープを入れて、ゴシゴシと手で擦ってみたり、持ち上げて水が垂れる様子を観察していました。最後はハンカチを洗濯ばさみで干して満足顔の子ども達でした。洗濯ばさみで上手に挟んでいました。指先の発達にも繋がりと、楽しい洗濯遊びの経験になりました。8月も安全に留意しながら、引き続き水遊び・プール遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

○だいち組○

待ちに待った夏がやってきました ✨ この暑さの中でもだいち組の子ども達は元気いっぱい。体操の曲をかけると保育士の真似をして身体を動かし、一緒に踊っています！7月からプール遊びが始まりました。「水遊びするよ！」と声をかけると“着替えさせて”と言わんばかりに自分の水着を用意する子ども達。水遊びでは好きな玩具(ジョウロ・霧吹き・ケチャップの空の容器など)を見つけて遊んでいます。保育士に水をかけるイタズラも…

8月も暑い日が続くそうなので、夏ならではの遊びを楽しみたいと思ひます。お気に入り【手遊び】さかながはねて【絵本】きんぎょがにげた・いろいろバス

○うみ組○

いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏になりました。室内遊びでは、ベビーウォーターマットで水の感触を手や足や身体全体を使って楽しんでいます。水遊びや沐浴を取り入れながら、心地よい時間が過ごせるように関わっています。たくさん遊んだ後はたっぷりと休息を取りながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思ひます。

これから本格的に熱くなってきます。初めての夏をむかえるお友だちもいます。遊び疲れたときや、体力が落ちている時は、無理をせずゆったりと過ごし、食事・睡眠をたっぷりとり、保育園生活を楽しんでいきましょうね。